

KABAR TERBARU

Danrem 083/Bdj Beri Kuliah Tamu Leadership dan Wawasan Kebangsaan kepada 1300 Mahasiswa Vokasi Universitas Brawijaya Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 2, 2022 - 12:07



KOTA MALANG – Danrem 083/Baldhika Jaya Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P memberikan materi dan Wawasan Kebangsaan kepada mahasiswa Universitas Brawijaya Malang Fakultas Vokasi berbagai jurusan di Gedung Sport Center UB

Jl.Terusan Cikampek No.1 (Taman Cibogo) Kel. Penanggungungan Kec.Klojen, Kota Malang, Minggu (02/09/2022).



1300 orang mahasiswa Universitas Brawijaya Malang menerima materi Leadership dan Wawasan Kebangsaan oleh Danrem 083/Bdj. Sangat antusias para mahasiswa dalam menerima materi dari Kolonel Inf Yudhi dengan kolaborasi musik dan tampilan video dalam penyampaian materi.

Materi yang diberikan yakni, "Kepemimpinan era modern dan Pemantapan Wawasan Kebangsaan" Materi ini diberikan kepada para mahasiswa sebagai generasi muda penerus bangsa sebagai bekal kelak. Setelah berkiprah di masyarakat.

Para Mahasiswa merupakan generasi harapan bangsa yang kelak akan menggantikan para pemimpin bangsa sehingga terus di pupuk dalam olah pikir dan wawasan kebangsaan dalam kesatuan dan persatuan Indonesia. Penuh inovasi dan kreasi dalam pembangunan bangsa. Jadilah generasi yang cerdas dan terus maju", Papar Kolonel Yudhi

Lebih lanjut disampaikan, teladani perjuangan para pahlawan yang telah berjuang tanpa pamrih untuk Kemerdekaan Indonesia seperti Jenderal Besar Sudirman sebagai panglima, juga sebagai tokoh agama yang kharismatik dan pahlawan bangsa yang mempunyai semangat patriotisme dan jiwa nasionalis tinggi.



Pada kesempatan yang sama Dr.Rer.Pol.Romy Hermawan, S.Sos., M.AP (Wakil Dekan Bid. Kemahasiswaan Fak. Vokasi UB) mengucapkan terima kasih pemberian kuliah dari Danrem 083/Bdj semoga para mahasiswa bisa dijadikan bekal dalam mengaplikasikan pengabdianya kepada masyarakat kelak", Ucapnya.

Turut hadir mendampingi Danrem 083/Bdj, Wakil Dekan Bid. Kemahasiswaan Fak. Vokasi UB (Dr.Rer.Pol.Romy Hermawan, S.Sos., M.AP), Pasi Bhakti Mayor Inf Teguh Wigyono, S. Sos. Kapenrem 083/Bdj Mayor Arh Ciptadi, Pasi Komsos Mayor Cpl Joko dan Civitas akademika UB. (Penrem 083/Bdj)